

BASIS Antrag zur Änderung der Tagesordnung Stadtratssitzung 30.10.2024

Die BASIS-Fraktion beantragt, den Tagesordnungspunkt 19.1 Sachstand Marktquartier aus dem nichtöffentlichen in den öffentlichen Teil der Stadtratssitzung zu verlegen.

Begründung:

Die Öffentlichkeit hat ein Recht darauf, umfassend und detailliert über die Entwicklungen Marktquartier informiert zu werden, wobei sensible und dem Datenschutz unterliegende Daten, Zahlen und Vertragsbedingungen etc, selbstverständlich ausgenommen sind.

In der Bürgerschaft manifestiert sich zunehmend die Meinung, dass Politik und Verwaltung Entscheidungen über die Köpfe der Bürger hinweg treffen werden, sozusagen im Hinterzimmer.

Aktuelle Beispiele für diese Meinung sind.a. die Erhöhung der Grundsteuer, der Neubau der Obdachlosenunterkünfte an der Grachtstraße, die Straßenpoller an der Marktstraße und die Errichtung der Flüchtlingsunterkünfte an der Hölderlinstraße.

Im Namen des Erhaltes unserer Demokratie gilt es, ein Zeichen zu setzen für transparentes und nachvollziehbares Handeln in Politik und Verwaltung.